



夏季休業を終え、前期後半がスタートしました。

引き続き本校へのご支援をよろしくお願ひいたします。

校長 足立 浩

昨日6月29日（水）、前期の後半が始まり、一ヶ月ぶりに校舎内に児童生徒の元気な挨拶が響き渡りました。本校は2学期制のため始業式はありませんが、全校児童生徒が体育館に集合しナマステの会と学校朝会を実施しました。新たに6名の友達を迎え、29日現在で在籍者数155名でのスタートとなります。

学校朝会では、私から「夏休みを元気に過ごせてよかったです、夏休み中に体験したことやチャレンジしたことは今後の学習や生活に生きること、5月に比べて学習内容もレベルアップするので1時間1時間を大切にしてほしいこと、中学部は早速テストがあるのでスイッチを入れて頑張ってほしいこと、酷暑の中熱中症やコロナ感染など体調管理には引き続き気を付けること」等の話をしました。

夏季休業前より校内では、今後の教育活動、学校行事（BBSとの交流「ようこそ！JAPAN☆DAY」、水泳記録会・運動会等の体育的行事、校外学習・修学旅行等の遠足宿泊的行事など）について検討、協議を進めています。過去2年間、各行事はオンライン開催、制限・制約の中での実施、あるいは中止となっていました。何とか今年は実施できるようにと、情報を収集し試行錯誤しながら企画を進めているところです。ビフォーアコロナ時代と同じ100%のものでなくとも、ニューデリー日本人学校での思い出の一つに加えることができるよう願っています。

工事関係については、お陰様でプール・体育館棟の耐震工事が終了しゲート横の境界壁も完成しました。資材の撤去や芝生の植え付けなど、最終的な後片付けをしていただいています。耐震工事で新しくなったプールと体育館で、これからしっかりと体力を鍛えていきたいと思います。

昨年度のこの時期の学校だよりを見ると、「デリー準州政府に要望書を提出、特別に許可を得て学校再開を進めていくが、現時点では8月以降の再開について見通しが立っていない」との記載がありました。現在デリー内では昨年度と比べてコロナ感染が落ち着いているようですが、このまま対面での教育活動が続くことを祈るばかりです。

最後に私事ですが、この夏季休業中1年半ぶりに一時帰国をさせていただきました。国内で様々な分野の人と交流する中で、改めて日印両国の関係の深さを知ると共に、多くの関係者のご支援をいただきたいことに感謝の思いを強くしました。

インド・デリーも雨期に入ったようですが、まだ暑さは厳しいものがあります。コロナ感染症だけでなく熱中症も含めて、体調管理には十分にご留意ください。

引き続き本校へのご支援をどうぞよろしくお願ひいたします。



トピックス



6月新たに6人が転入学!

6月29日、夏休みが終わり無事に前期後半がスタートしました。全校朝会の中で転入生を迎える児童生徒会主催の「ナマステの会」が清々しく行われました。



学校施設改修が続々と完成中

これまで長い時間をかけて行ってきた本校の体育館・プールの耐震工事も無事に終わり、グランド復旧や学校フェンスの改修も間もなく完了します。学校フェンス前には新しく学級花壇ができます。各学級で美しい花を育てていきましょう。



◆児童生徒在籍者数（6月30日現在）

	男子	女子	計
小1年	12	9	21
小2年	8	10	18
小3年	6	9	15
小4年	5	17	22
小5年	10	12	22
小6年	7	6	13
中1年	8	4	12
中2年	7	11	18
中3年	7	6	13
スーリ ヤ	0	1	1
計	70	85	155